

TV Bissingen – Abteilung Leichtathletik

Sportabzeichenverleihung

Am vergangenen Sonntag fand die Verleihung der Sportabzeichen des Jahres 2007 statt. Wiederum konnte an die gute Teilnehmerzahl der letzten Jahre angeknüpft werden und so waren es im Jahr 2007 in Bissingen 144 Sportabzeichenabsolventen. Mit dieser stolzen Zahl wird der TVB im Sportkreis Esslingen in der Sportabzeichenrangliste wieder weit vorne auftauchen.

Auch im Jahr 2007 war die Grund- und Hauptschule wieder maßgeblich an diesem Erfolg beteiligt. Etwa 100 Schüler und Schülerinnen haben die Leistungen fürs Sportabzeichen geschafft. Damit stellt die Schule gut 2/3 und der Verein etwa 1/3 der Teilnehmer beim Sportabzeichen.

Ein herzliches Dankeschön gilt den Sportlehrern und insbesondere Frau Kopp, die sich an der Bissinger Schule schon seit vielen Jahren fürs Sportabzeichen einsetzt und immer mit sehr viel Engagement dabei ist.

Die jüngste Sportabzeichenabsolventin war im vergangenen Jahr Larissa Durst, mit knapp 7 Jahren. Ältester Teilnehmer mit 74 Jahren war Heinz Wilke, der nun sage und schreibe zum 37. Mal das Sportabzeichen abgelegt hat.

Die Sportabzeichenwoche, die nun schon zum festen Bestandteil beim TVB gehört, wurde im vergangenen Jahr wegen durchwachsenem Wetter nicht so gut angenommen.

Auch die Vereinsmeisterschaften der Leichtathleten, welche sehr viele gleichzeitig dazu nutzen die Leistungen fürs Sportabzeichen zu erbringen, standen 2007 unter keinem guten Stern. Sie mussten 3 mal wegen Regen verschoben werden und fanden letztendlich erst Anfang Oktober statt.

Wollen wir hoffen, dass wir in diesem Jahr mehr Glück mit dem Wetter haben.

In jedem Fall freue ich mich schon jetzt darauf alle treuen Teilnehmer gesund und munter im Frühjahr/Sommer wieder auf dem Sportplatz zu sehen, hoffe aber auch, dass ein paar neue Gesichter zur Sportabzeichen-Familie dazustoßen.

Sportabzeichenreferentin Anette Weil